



ANNONCE

Cherche modèle mathématique pour démontrer que laisser les députés voter régulièrement sur l'état d'urgence augmente le nombre de morts.

**La réputation démocratique du gouvernement est en jeu.
Pas sérieux s'abstenir.**



« L'empire du Bien triomphe, il est urgent de le saboter »
www.dictature-sanitaire.fr

M. Castaner s'est également prononcé au nom du *Bien* lors de cette séance du 3 novembre à l'assemblée. Il a évoqué le « métronome de la maladie qui progresse dans notre pays, ce métronome qui hélas se transforme en glas, en glas des morts que notre pays compte ». Afin que la majorité puisse continuer à défendre que disposer des pleins pouvoirs pendant 3.5 mois sans débat possible au parlement est la nécessité absolue pour sauver des vies, nous lui proposons de recruter un mathématicien modélisateur pour établir cette corrélation inattendue.

[Tweet](#)